



## L'association « Les Tilleuls » célèbre ses plus anciens membres



L'Association « Les Tilleuls » calque ses réunions sur le calendrier scolaire et le début de ses grandes vacances a été marqué, comme chaque année par un repas à la salle municipale. Les membres étaient heureux de partager leur repas avec les deux plus anciens de l'association : « Lulu » pour les intimes, est à un an de son centenaire et « Zeff » dénommé ainsi depuis son enfance porte bien des quatre-vingt-dix-sept ans.

C'est avec une certaine impatience que les membres attendent la rentrée pour partager les discussions, les broderies ou autres occupations.

Reprise des activités au premier jeudi de septembre.